

POR CONFUSIÓN

Piden que los técnicos medios sean llamados enfermeros

REDACCIÓN 11/07/2014

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova) y los colegios de enfermería de Alicante, Castellón y Valencia han solicitado a la Conselleria de Sanidad cambiar la denominación de los actuales técnicos medios en salud pública y que pasen a denominarse enfermeros de salud pública. Según ha informado el Cecova, esta organización colegial considera que la denominación actual "no solo debe considerarse obsoleta, sino que podría dar lugar a confusión". Para Cecova, el uso de esa denominación puede confundirse con otros grupos profesionales que sí son considerados técnicos por sus titulaciones no universitarias. H